

結ゆい

高岡市立高陵中学校
第1学年だより
第10号
令和7年1月31日

Time is money 以上（時間はお金以上に大切である）

林 慶祐

大学に入学した頃、私は一人暮らしをはじめた。今まで、両親が洗濯や料理等をしてきていたことにありがたさを感じた。それほど、家事をするということは大変なことであった。一方で、家には私以外は誰もいないので、夜遅くまで起きていても何も言われなくなった。高校生の頃よりも自由になった私は、毎日夜遅くまで、高校時代の親友と電話をしながらゲームをするようになった。

そんな生活を1か月ほど続けたある日、友人が私にこんなことを言ってきた。

「なあ、最近俺らは毎日夜遅くまでゲームしてるけど、無駄だよなあ」どういうことだろう。ゲームに飽きたのかなと私は考えたが、友人は続けて「毎日のこの時間をアルバイトの時間に換えれば、海外旅行にでも行けるぜ」最初は冗談かと思ったが、彼はいつも以上に本気だったので、私もその話に乗った。すぐに私たちはそれぞれの最寄りにあるコンビニで、夜9時から深夜2時までのアルバイトを始めた。そして約1年間アルバイトを続けた。

1年後、私たちは海外旅行に行くには十分なお金が貯まっていた。そこで、私たちは夏休みの間、ヨーロッパへ3週間旅行に行った。行き先はイギリス、フランス、ドイツ、イタリア、バチカン、マルタである。この3週間で、ヨーロッパの歴史や文化、雄大な自然や本場のフレンチ、イタリアンを満喫した。一方で大都市や移動中の電車内でトラブルに巻き込まれ、命の危険を感じた。日本がいかに安全で暮らしやすい国であるか、身をもって体感した。たくさんの経験をしたこの3週間は、私の人生において忘れられない3週間となった。

高校生のころから、親友の口癖は「Time is money 以上」だった。彼は、毎日ゲームをしていた「無駄」な時間に気付き、その時間を3週間のヨーロッパ旅行へと換えた。

皆さんの周りにも無駄な時間はないだろうか。「Time is money 以上」である。身の回りにある無駄な時間に気付き、行動を変えることで、生活をより豊かにしていこう。



2月の予定



1	土	
2	日	
3	月	後期日課開始 学校集金振替日
4	火	
5	水	
6	木	市英単語コンテスト
7	金	新入生説明会
8	土	
9	日	
10	月	面接期間（～28日）
11	火	建国記念の日 県小中高校生書初大会
12	水	
13	木	
14	金	

15	土	
16	日	
17	月	期末考査範囲発表
18	火	部停止（～27日）
19	水	
20	木	廊下ワックスがけ
21	金	廊下ワックスがけ
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	期末考査（保体・美・音）
26	水	期末考査（技家・英・社）
27	木	期末考査（数・理・国）
28	金	短縮授業（～3/21）

☆ 2月7日（金）に行われる新入生説明会では、学年委員会と生徒会役員で、小学6年生に中学校生活について説明します。生徒たちで原稿を作ったりクイズを考えたりして、分かりやすく説明できるように頑張っています。

